



〈記事〉毎日新聞朝刊 大阪南版／平成23年1月7日 和歌山版／1月8日



中高生ら59人が
韓国で海外研修
国際RC2640地区
国際ロータリー第2
640地区（泉州・南
河内地域と和歌山全
域）が、中高校生に国
際交流を図つてもらう
活動「インターラク」
の一環として、韓国・
釜山と蔚山で海外研修
を行い、総勢59人が地
元高校生たちと交流し
た。

毎年、冬休みを利用して各國を訪問。今回
の3泊4日の研修には、両府県9校の44人が
参加し、ロータリークラブ会員と教諭が引
率した。関西国際空港から釜山空港に到着し、現地の第3720地区のインタークート・メンバーと合流、日本語を学んでいる高校生たちが迎えた。高校体育館で互いの活動を報告したり、小グループに分かれて市街地を散策したりした。

本語を学んでいる高校生たちが迎えた。高校体育館で互いの活動を報告したり、小グループに分かれて市街地を散策したりした。

けん玉などで遊び、互いの文化を理解し合え
た」と振り返った。受
験を控えた生徒も多く
参加し、清教学園高3年
の福岡俊彦さん（17）は「コミュニケーションや文化交流の醍醐味
を体験できた。受験勉強以上に勉強になっ
た」と満足げだった。

【嶋谷泰典】



交流会でダンスを楽しむ日韓「インターラク」の
生徒たち＝韓国・蔚山で

〈広告〉毎日新聞朝刊 半2段 大阪南版／平成23年1月19日 和歌山版／1月19日

2010～2011年度 国際ロータリーのテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ

ロータリーは、
次代を担う青少年の育成を
支援しています。

▶お問い合わせは、下記まで◀

RI 第2640地区（大阪南部・和歌山）ガバナー 米田 真理子
2010～2011年度 ガバナー事務所 T590-0021 大阪府寝屋川市北三国ヶ丘町1丁1番16C番14号
TEL.072-224-2640 FAX.072-224-2650
《HP》http://www.rid2640g.org 《e-mail》info@rid2640yoneda-g.org



Photo by Monika Lozinska-Lee ©Rotary International
ロータリー資金の支援を受け、トルコ・イスタンブルの著名な高校で勉学中の学生達。